

München, den 2.06.2023

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 13.06.2023

Schaffung von Abstellplätzen für Fahrräder, Roller und Kinderscooter

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe beauftragt die Landeshauptstadt München mit einer Umwandlung der PKW-Stellplätze im nordöstlichen Bereich der Schnaderböckstraße, in Abstellflächen für Fahrräder, Tretroller und Kinderscooter.

Begründung:

Im nordöstlichen Bereich der Schnaderböckstraße und entlang der Südseite der Guldeinstraße zwischen Schnaderböck- und Trappentreustraße sind für das Abstellen von Fahrrädern, Rollern und Kinderscootern keine Möglichkeiten vorhanden. Meistens werden die genannten Fahrzeuge wahllos an Verkehrsschildern, Bäumen und Zäunen abgestellt. Alle Bürger*innen in diesem Bereich des Stadtbezirks, aber auch viele Kinder der angrenzenden Grundschule finden wenig adäquaten Möglichkeiten um ihre Fahrräder, Roller oder Kinderscooter abzustellen.

Mit der Umwandlung der PKW-Stellplätze könnten mit vergleichsweise geringem Aufwand und zeitnah neue Abstellmöglichkeiten geschaffen werden. Außerdem würde mit dieser Maßnahme auch einem Wunsch vieler Bürger*innen nach mehr Abstellmöglichkeiten entsprochen werden. Dies ergab eine Befragung zur Umgestaltung der Schnaderböckstraße durch den Bezirksausschuss, aus dem Jahr 2021.

Initiative:

Michael Schelle

Kinder- und Jugendbeauftragter im Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe